Thinking About God Makes Religious People Calm, Study Shows

Исследования доказывают: размышления о Боге успокаивают верующих
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A breath taking view of a sunrise. A recent study found that when people are reminded of religion and God, religious people feel less distressed about making mistakes. (Photos.com)
Когда любуешься солнечным восходом, захватывает дух. Недавнее исследование установило, что когда людям напоминают о религии или Боге, верующие испытывают меньше стресса от сделанных ошибок. Фото: Photos.com 
A recent study published in the journal Psychological Science found that when being reminded of religion and God, religious people feel less distressed about making mistakes.
Недавнее исследование, опубликованное в журнале Psychological Science, установило, что когда людям напоминают о религии и Боге, верующие не испытывают сильного стресса из-за сделанных ошибок.
During two experiments, half the participants had to perform a task that reminded them of religion and God, while the other half performed a similar task that didn’t remind them of religious subjects. 
Во время двух экспериментов половина участников должна была выполнить задание, которое напоминало им о религии или Боге, тогда как другая половина выполняла подобное задание, которое никак не могло быть ассоциировано с религиозной темой. 
Then, the researchers measured participants’ distress response by monitoring their brain waves using electroencephalography (EEG) when they performed the Stroop Task. 
Затем исследователи измерили состояние участников, контролируя волны мозга с помощью электроэнцефалографии (ЭЭГ), когда они выполняли один из тестов Струпа. 


Тест заключается в том, что участники должны называть цвет, в котором им представляются слова. Слово, однако, часто означает другой цвет и таким образом легко сделать ошибку. 
The researchers found that religious participants had less distress response if they had previously performed the task related to religion.
Исследователи обнаружили, что верующие участники испытывали меньше стресса, если им до этого предложили сделать задание, связанное с религией. 
“Thinking about religion makes you calm under fire. It makes you less distressed when you’ve made an error,” said researcher Dr. Michael Inzlicht of the University of Toronto Scarborough. 
«Размышления о религии успокаивают даже в состоянии стресса. Люди меньше переживают в случае ошибки», - сказал Майкл Инцлихт (Michael Inzlicht) из университета Скарборо в Торонто.
“We think this can help us understand some of the really interesting findings about people who are religious. Although not unequivocal, there is some evidence that religious people live longer and they tend to be  happier and healthier.”
 «Мы думаем, что это может помочь нам понять некоторые, действительно, интересные факты о верующих людях. Хотя это еще не доказано, существуют некоторые свидетельства того, что верующие живут дольше, и они имеют тенденцию быть счастливее и здоровее».
Версия на английском: http://www.theepochtimes.com/n2/content/view/43213/
